

ACCIÓN URGENTE

RETIRADOS LOS 14 CARGOS CONTRA UN ACTIVISTA POLÍTICO

Se han retirado todos los cargos contra Khalid Mohd Ismath, ex preso de conciencia. Khalid Mohd Ismath, que fue detenido el 13 de octubre de 2015 y puesto en libertad bajo fianza ese mismo mes, ha estado casi tres años sometido a procedimientos judiciales, incluidas vistas que a menudo se posponían. Tras esta buena noticia, no se requieren más acciones.

El fiscal general de Malasia retiró el 29 de agosto de 2018 todos los cargos contra **Khalid Mohd Ismath**. La decisión se toma casi tres años después de que el Tribunal Penal de Johor Baru (estado de Johor) lo acusara de 11 delitos en aplicación del apartado 233 de la Ley sobre Comunicaciones y Materiales Multimedia de 1998, y de otros tres en aplicación del apartado 4.1 de la Ley contra la Sedición. La retirada de los cargos se produjo tras anunciar la Fiscalía en julio de 2018 que revisaría todos los cargos de sedición presentados contra él.

Los cargos contra Khalid Mohd Ismath, ex preso de conciencia, se presentaron en relación con una serie de publicaciones que hizo en una página de Facebook —creada en solidaridad con Kamal Hisham Jaafar, ex asesor legal de la familia real de Johor y detenido por denuncias de corrupción— que se consideraron ofensivas para el honor de la familia real del estado de Johor y la Real Policía de Malasia, y en las que se hacía referencia a sus abusos de poder.

Khalid Mohd Ismath quedó en libertad el 29 de octubre de 2015 tras pagar una fianza de 70.000 ringgits (unos 17.000 dólares estadounidenses). Desde ese momento y hasta la retirada de los cargos, Khalid Mohd Ismath siguió con su actividad en Internet y sobre el terreno, publicando comentarios sobre cuestiones políticas en sus cuentas en las redes sociales y ayudando a otros activistas detenidos o encarcelados como él. Khalid Mohd Ismath es jefe de las juventudes del Partido Socialista de Malasia.

Recientemente se han retirado los cargos contra Khalid Mohd Ismath y otros diez activistas, abogados y otras personalidades, tras el cambio en el liderazgo del país después de las elecciones de mayo de 2018 y de la designación un mes más tarde del nuevo fiscal general. Entre ellos está el caricaturista político Zunar, en favor del cual Amnistía Internacional también ha hecho campaña internacionalmente y cuyos cargos de sedición fueron retirados por el fiscal general en julio de 2018.

No se requiere ninguna otra acción. Muchas gracias a todas las personas que enviaron llamamientos.

Ésta es la primera actualización de AU: 238/15 Más información: <https://www.amnesty.org/es/documents/asa28/2714/2015/es/>

Nombre: Khalid Mohd Ismath
Género: Hombre

Más información sobre AU: 238/15 Índice: ASA 28/9008/2018 Fecha de emisión: 11 de septiembre de 2018

